



Bancada del PAN garantiza apoyo a la política pública de Américo Villarreal

La Junta de Coordinación Política del Congreso de Tamaulipas aseguró que se seguirá trabajando para que mediante el presupuesto se puedan sacar adelante rubros como bienestar y seguridad pública, en el marco de la llegada del gobierno morenista de Américo Villarreal Anaya. El diputado presidente Félix Fernando García Aguiar declaró que “como GPAN, nos ha caracterizado siempre generar herramientas, brazos y piernas para que los gobiernos tamaulipecos sin distingo de colores puedan cumplir con su política pública”.

<https://www.milenio.com/politica/junta-coordinacion-congreso-tamaulipas-afirma-ayuda-americovillarreal>